七塚小学校 コミスクだより No5



令和2年10月 かほく市立七塚小学校 校長 宗廣 進一 SCN 澤野 真由美

新校舎が完成しました。

コミニュニティ・スクールの地域交流室もあります。

児童玄関から見て左側、金魚とメダカの水槽の隣に地域交流室があります。今は、ボランティアさんとの打ち合せや休憩場所として使っていますが、地域の方々に 気軽に子ども達の様子を見に来ていただいたり趣味のグループで子ども達と交流していただいたりする場所になればいいなと考えています。



部屋の中も今後ご紹介していきますので、お楽しみに!







10月23日(金) 美しい日本語講座





昨年に引き続き、フリーアナウンサーの松田亜希さんに美しい日本語で相手に伝える、 伝わる話し方を教えていただきました。ケーキやドーナツのおもちゃを使って食レポを したり、映画の紹介やニュースの原稿を読んだりするなど実践的に指導していただき ました。子ども達が読んだ後、松田さんのプロの読み方を聞き、その違いの大きさに 子ども達は驚いた様子でした。

今回は4年生と6年生、11月は1年生と5年生、2年生と3年生は1月と全学年が体験します。伝えたいことが伝わるように話せる七塚っ子になってほしいですね。

10月28日(水) 高橋ふみの功績のお話

新校舎になり、多目的ホールを使った授業がたくさん行われています。

4年生の社会科の授業でも2クラス一緒に西田幾多郎記念館館長 浅見洋先生のお話をうかがいました。高橋ふみさんは、女性で石川県初の大学生になり、女性ではじめて哲学研究者になろうと努力した方です。浅見先生は、「皆さんの先輩であるふみさんは、新しい道を切り開いていった人で、夢を追い続けた人。開拓者です。皆さんも夢を持ってあきらめないで進んでください。」とお話ししてくれました。







感謝の会(新校舎建設ありがとう)

10月28日(水) 昼休みの時間に新校舎建設に携わっていただいているたくさんの会社の中から、兼六建設さんなど9名の方々をお招きして全児童が書いた感謝のメッセージとお花を

